

« Notre liberté, à nous, consiste purement et simplement dans l'obéissance passive. Je porte un veston, tu porteras un veston ; je n'aime point la musique des cloches, tu ne clocheras plus. « Mais, diras-tu, je l'aime, moi ? » Est-tu de la majorité ? Non. Alors tu ne comptes pas.

« La liberté, c'est la majorité. Tout ce que décide la majorité est une liberté, puisqu'elle le décide ; et le jour où elle ordonnera qu'on me coupe le cou, je devrai courber la tête avec la conviction que nul ne saurait être plus libre que moi.

« N'a-t-on pas écrit, et les sots ne répètent-ils pas que la liberté consiste à obéir à la loi ? »

LE MONDE RELIGIEUX

ROME.—A propos du Congrès eucharistique de Rome. — *Le Très Saint Sacrement, le Pape et les petits enfants.* — A l'occasion du Congrès eucharistique de Rome, un apôtre zélé de la gent enfantine a demandé une bénédiction spéciale à Sa Sainteté Pie X pour tous les jeunes enfants qui prieraient chaque jour pour le succès de ce Congrès si important. Notre Saint-Père le Pape, qui aime tant l'Eucharistie et les petits enfants, a daigné écrire de sa propre main au bas de la supplique les paroles suivantes qui seront pour ces chers petits en même temps qu'une grande faveur un puissant encouragement :